

ADN

Aspen nombra nuevo director general de su filial española

La farmacéutica, de origen africano, ha designado a Hugo de Cea como nuevo responsable de su negocio en España. De Cea cuenta con casi cuatro décadas de experiencia a lo largo de las cuales ha ocupado posiciones de primer nivel de responsabilidad en laboratorios farmacéuticos.

PlantaDoce
20 dic 2021 - 11:05



Aspen tiene nuevo capitán para España. Aspen Pharmacare, compañía farmacéutica con sede en Sudáfrica, ha designado a Hugo de Cea como director general de su filial española Aspen Pharmacare España, que se encuentra radicada en Barcelona.

En su nueva posición, De Cea liderará el desarrollo comercial y todas las operaciones de la compañía en España. **Los principales mercados en los que la compañía está presente son anestesia, oncología y salud de la mujer.**

De Cea es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB) y ha desarrollado toda su trayectoria profesional en el sector salud. Cuenta con casi cuatro décadas de experiencia a lo largo de las cuales ha ocupado posiciones de primer nivel de responsabilidad en laboratorios farmacéuticos, en empresas de

PlantaDoce.

suministros hospitalarios y en empresas de servicios.

Aspen Pharmacare cuenta con más de 9.000 empleados y está presente a escala internacional a través de una red de más de cincuenta filiales

Aspen Pharmacare cuenta con más de 9.000 empleados, está presente a escala internacional a través de una red de más de cincuenta filiales y sus productos se distribuyen en **más de 150 países**.

El grupo farmacéutico opera 23 unidades de producción, tanto de APIs como de productos terminados (sólidos, semisólidos, líquidos, inyectables, biológicos), que cuentan con las autorizaciones de las principales Agencias Reguladoras Internacionales.

Hace prácticamente un mes, Aspen y la empresa italiana NTC anunciaron que la Autoridad Reguladora de Productos Sanitarios de Sudáfrica (Sahpra) aprobó la primera combinación fija de un antibiótico de quinolona oftálmico (levofloxacin) con una solución de colirio antiinflamatoria (dexametasona) indicada para la prevención y el tratamiento de la inflamación, y la prevención de la infección asociada a la cirugía de cataratas en adultos.

NTC concedió a Aspen la licencia y los derechos de comercialización de su producto patentado de investigación y desarrollo para Sudáfrica y otros países africanos, y ha prestado todo el apoyo técnico y reglamentario a Aspen, que ha conseguido la autorización de comercialización del producto en Sudáfrica.